

Absender:

BIBS-Fraktion im Rat der Stadt

15-00061
Antrag (öffentlich)

Betreff:

Gedenkstätte "Roselies" für eine Erinnerungspartnerschaft

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

10.06.2015

Beratungsfolge:

		Status
Ausschuss für Kultur und Wissenschaft (Vorberatung)	03.07.2015	Ö
Verwaltungsausschuss (Vorberatung)	14.07.2015	N
Rat der Stadt Braunschweig (Entscheidung)	21.07.2015	Ö

Beschlussvorschlag:

Der Rat beschließt:

„Für die angemessene Erinnerung an die Vorgänge in Roselies (Belgien) vor einem Jahrhundert wird im Baugebiet ‚Roselies‘ ein Platz zur Erinnerung geschaffen.“

Sachverhalt:

Der Briefwechsel auf der Ebene der Bürgermeister von Braunschweig und Aiseau-Presles (Roselies) in Belgien ist erfreulich und vielversprechend. Die Erinnerungspartnerschaft nimmt Formen an.

So sind bereits für die nächsten Monate eine Teilnahme an der 101. Gedenkfeier am 22./23.August in Roselies zugesagt und ein Termin für ein Treffen hier in Braunschweig noch in diesem Jahr ins Auge gefasst.

Der Bürgermeister der Gemeinde Aiseau-Presles, Monsieur Fersini, äußerte auch schon den Wunsch, "das Viertel Ihrer wunderschönen Stadt, das nach unserem Dorf benannt wurde, kennenzulernen".

Für die sich anbahnende Partnerschaft und dauerhafte Freundschaft und Verbundenheit benötigt Braunschweig einen Erinnerungs-Platz.

Gez.

Peter Rosenbaum
BIBS-Fraktion

Anlage/n:

keine